



コンサルテ瀬田便り



秋の大運動会が開催



賑やかだった応援合戦、笑顔が一杯

10月25日(木)午後2時から恒例の秋の大運動会が開催されました。

会場のさわやかホールには、鉢巻きの色で分かるように各階の応援団が陣取り、各種の競技に終始、賑やかな声援を送って、おおいに盛り上がりました。秋の一日、童心に帰って競技に参加し、お互いに励ましあい、笑顔が溢れる楽しいひと時を過ごしました。

職員の飛び入りゲームのマシュマロ探しに、顔が粉で真っ白になる可笑しさに、皆さん大喜びしました。



開会式。左は挨拶する堀社長

各階団体競技の結果

○ペットボトル倒しゲーム

一位	三階	34本
二位	二階	31本
三位	一階	24本

熱中、ファイト！笑顔



選手宣誓！「われわれ選手一同、正々堂々と。。。」



さあっ、狙って！ペットボトル倒しゲームです。



ピンポン玉運びゲーム、向かって左は車椅子組、右は歩き組。一番多く入れた人は車椅子組では 14 個。歩き組では 17 個でした。みんなよく頑張りました！

文化祭に作品展示

各階のテーマで共同制作



各階で入居者が共同で制作した作品です。

(上左) 1階；動物園

(上右) 2階；来年の干支

(左) 3階；秋の野山



傑作「人形の姉妹」。衣装は本格的なデザインで、丁寧に縫製されています。



貼り絵の力作が揃いました。四季の花々とメルヘンチックなお城です。

(この他、沢山の優れた展示品がありますが、紙面の都合で掲載を割愛致します。何卒ご了承下さい。)

施設南側の住宅開発説明会のお知らせ

別紙でご案内のとおり、来る11月17日(土)午後2時から、標記の説明会を当施設で開催することになりました。

工事担当業者が当施設に提示した概要では、宅地造成を行う計画は行政が認可し、すでに、道路・下水路の造成工事が開始されています。住宅の建設はこの基礎工事が終了してから、宅地売買の進捗にともなって行われることとなります。

したがって、今後、工事期間は相当長期間にわたると考えられます。その期間、特に、現在進行中の道路・下水路など基礎部分での工事期間中はダンプカーや大型土木機械の搬入のため施設前の道路など、周辺の交通はじめ騒音・振動など居住環境への相当の影響が憂慮されます。

そこで、当施設としても上記のような入居者様への日常生活に対する影響を慮って、担当者には一連の質問・要望を述べる所存ですが、入居者様・ご家族様からも忌憚のない質問などを積極的にお寄せいただくよう、お願い申し上げます。

御手数ですが、当日、ご参加いただける場合は、同封別紙の参加申込書を、11月14日までに事務所にご提出くだされば、幸甚です。

記

日 時 平成 19 年 11 月 17 日 (土)
午後 2 時～

場 所 コンソルテ瀬田さわやかホール

以上

一日バス旅行ご案内

恒例の一日バス旅行を下記日程で行いますので、お知らせ致します。

記

日 時 平成 19 年 11 月 29 日 (木)
午前 8 時 30 分出発～

帰着 16 時 15 分

行き先 神戸花鳥園(神戸ポートアイランド)

以上



同園の案内パンフ(写)

編集後記

突然の民主党党首の辞任！世論の大半は無責任と指弾する。次の衆院選はどんな様相を呈するやら？混迷深まる国会「奥の院」。(K)